

Hüllhorst

## Neuer Look im Web

**[17.05.2013] Die Website der Gemeinde Hüllhorst ist überarbeitet worden. Neben einer Neugestaltung des Designs wurden die Informationsmöglichkeiten erweitert.**

Nach knapp einjähriger Überarbeitung ist der neue Internet-Auftritt der Gemeinde Hüllhorst jetzt freigeschaltet worden. Bei der Gestaltung der Seiten wurde insbesondere auf Übersichtlichkeit, Barrierearmut und Familienfreundlichkeit geachtet. So leitet ein Farbkonzept den Bürger durch die einzelnen Bereiche des Portals. Zudem bietet der Internet-Auftritt nun Informationen über aktuelle Baugebiete, eine Übersicht der Dorfgemeinschaftshäuser, und auch die Friedhofsverwaltung hat einen eigenen Bereich erhalten. Die Website wurde in Zusammenarbeit mit dem Kommunalen Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) unter Einsatz des Content-Management-Systems iKISS der Firma Advantic komplett neu aufgesetzt. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, ist der Internet-Auftritt in den Portalverbund des Kreises Minden-Lübbecke integriert, sodass Informationen zu Dienstleistungen, Veranstaltungen und Adressen in allen angeschlossenen Kommunen gemeinsam genutzt und bearbeitet werden können.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Hüllhorst, iKISS